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Aussprache von g, k und sk

Ab Aufgabe 3 3

Die Vokale a, o, u und å werden im hinteren Rachenraum ausgesprochen („hintere Vokale“), 
die Vokale i, e, y, ä und ö dagegen im vorderen Rachenraum („vordere Vokale“).

Die Aussprache der Buchstaben g, k und sk passt sich an den folgenden Vokal an1.

- Vor den hinteren Vokalen werden g, k und sk ebenfalls hinten ausgesprochen:
g ➜ [� ]
k ➜ [k ]
sk ➜ [sk ]

- Vor den vorderen Vokalen dagegen werden g, k und sk ebenfalls vorne gesprochen:
g ➜ [ j ]
k ➜ [� ]
sk ➜ [� ] / [� ]

1 Diese Regel gilt auch für das c, das praktisch nur in Fremdwörtern alleine stehend vor einem Vokal vorkommt (Aussprache [k ] bzw. [s]).
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